

釧路南ロータリークラブ会報

第21回 例会報告 2010.12.3 通算1375回

・点 鐘

木内会長

・会長挨拶

- ・ロータリーリング
「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」



ソングリーダー 長倉 巨樹彦会員



会員の皆様こんにちは。

先週のクラブフォーラムご苦労様でした。クラブに係る色々なお話が出来ましたことに感謝いたします。その中で会員増強のお話で、高橋委員長の地区資料と、佐野クラブ管理委員長のロータリーの手引書を会員が分担で構成等を行い、新会員の獲得を進める準備をすることが決まりましたが、来年早々に取り掛かりたく思っておりますので、よろしくお願ひ致します。今日は12月第一例会で年次総会となっておりますが、私も2年前にノミニーということで、北上パスト会長からお酒をご馳走になり、口説かれて落とされた経験が御座います。会長、幹事、3カテゴリーの挨拶がこのあとございますが、より良いクラブ運営が出来ますように応援いたします。また、私も次年度は会場監督として、お務めしますが、小人数クラブなので、皆様と協力しながらクラブ運営に携わり、長倉会長エレクトを微力ながら応援したいと思います。以上会長挨拶とさせて頂きます。

・誕生祝

北上 俊一会員 S20.12.4 (65歳)



・結婚祝

和田 優会員 S48.12.9 (37年目)

・幹事報告

- * 釧路北、釧路東、釧路西、釧路ベイ、浜中、根室の各ロータリークラブより12月のプログラム、会報及び月報を拝受しております。また、釧路北RCより職業奉仕講演会の記録を拝受しております。
- * 国際ロータリー2500地区ガバナー事務所より2011年RI国際大会についてのご連絡と国際大会が行われます。ニューオリンズの魅力を映像化したDVDが届いております。回覧にてご覧下さい。

・委員会報告

親睦委員会

・本日のニコニコ献金

北上 俊一 会員 誕生祝として
和田 優 会員 結婚祝として

出席委員会

会員 25 名 11 名出席 出席率 44%

・本日のプログラム

「年次総会」

担当 会長・幹事

《次年度 2011～2012 年度役員発表と挨拶》

■会長エレクト 長倉巨樹彦



次年度、会長に任命されました長倉です。改めましてよろしくお願いいたします。

次年度の幹事、エレクト、各3大プロジェクトに委員長は、ドタバタで何とか本日、発表できるに至りました。ご協力いただきました理事の方々本当にありがとうございました。

以下、発表いたします。

幹 事： 雲津義明会員

クラブ運営委員長： 佐藤玄史会員

クラブ管理委員長： 佐野実会員

奉仕プロジェクト委員長： 福井克美会員

会長エレクト： 森江洋之会員

次年度の方針につきましては、地区協議会を通じ、ガバナーの方針に従い改めて会長方針をお伝えいたしますが、今、次年度について思うのは、現在の会員数は、24名。

前年度終了時に1名、今年度1名の退会と2名の退会方々は、分区代理、地区委員を務められた在籍年数も永い方々で、過去40名程の会員数を推移していた頃から現在をみると、会員数、出席率等によ

りクラブの運営は、厳しいものとなってきております。会員同士にその違いに方針や考えの違いに、ギャップが生じてきているのが現状ではないのかと思います。

今後は、現状の実態にあったクラブ運営、組織化を推し進めていかなくてならないと考えております。まずは、各委員会の目的をはっきりさせる。その役割を実践する。進捗の発表により、委員会活動の内容を共有化させる。夜間例会を増やす。予算を委員会での目的と明確にリンクさせる。奉仕活動の拠出のウエイトを上げる等を考えております。

雲津幹事とともに次年度、会を進めて参りますので、何卒、ご協力、ご支援賜りますようお願いいたします。

■会長ノミニー 森江洋之

■幹事 雲津義明

■クラブ運営委員会 佐藤玄史



こんにちは、次期、クラブ運営委員会の担当する事になりました。

クラブ運営委員会は、はじめての担当ですが、三つの委員会で構成されており、クラブ会報、親睦活動、出席プログラム。どれも重要な委員会です、三つの委員会が充分に運営することにより、クラブの活性化が図られると思います。

会長、幹事がリーダーシップを充分發揮できるよう、足を引っ張ることのないよう、クラブ発展のため、頑張っていきたいと思っています。

会員皆様のご協力を宜しくお願いいたします。

■クラブ管理委員会 佐野 実



本日は年次総会です。昨日の理事会において長倉会長エレクトより、次年度もクラブ管理委員会委員長を、引き続きお願ひしたいとお話があり、受けました。同じ委員長を2期受けるのは、初めてですが、今期出来なかった事があれば、継続でき、やりがいはあるのではないかと思っております。管理委員会の小委員会には、もっとも重要な会員増強委員会がありますが、会員増強は今までクラブフォーラムや、家庭集会で何度も話し合っていますが、思うように会員が増えません、他の会員も増強できないのだから、自分もよいのではと思う気持ちが、どこかにあるのではないでしょうか。今期クラブ管理委員会では、南RCの入会案内パンフレットを作る予定です、次年度は、30周年の式典もあり、なんとか会員を増やしたいと考えております。次年度長倉会長には、出来る限り協力をして頑張って頂きたいと思います。最後に、会員の皆様に会員増強の更なるお願ひをし、ご挨拶とします。

今年度はまだ半期残っていますが、上期は清掃活動、職場訪問例会、財団への寄付など、各委員会が予定通り活動しています。

次年度は、奉仕活動に今年度以上に予算を付けると長倉会長エレクトが考えているようですので、各委員長と連携してしっかりと活動して参りたいと思います。

これからも皆様のご協力を宜しくお願い致します。



■奉仕プロジェクト委員会 福井 克美



次年度「奉仕プロジェクト委員会」の委員長を仰せつかりました福井です。

今年度に引き続き2回目になります。



・次のプログラム

12月10日（金）

「歴代会長卓話」

会場 鈴鹿ロイヤルイン11F

担当：ロータリー情報メディア委員会

・点鐘

木内会長

今週の会報担当：工藤ゆかり会員